Ancenis cantons

Loireauxence

Les partenaires solidaires des Amis de Raymond

L'assemblée générale des Amis de Raymond, une association dédiée à l'accueil temporaire d'adultes en situation de handicap, s'est déroulée samedi à La Chapelle-Saint-Sauveur. La présidente, Nicole Christin, est revenue sur son fonctionnement un peu unique. « Les personnes que nous accueillons font le choix, avec leurs aidants, de leur séjour, en fonction d'un programme d'activités. Ce qui explique un taux de remplissage assez exceptionnel. L'accueil ayant lieu avec la participation de nombreux bénévoles, cela apporte le côté amical et familial. »

Marie Brunelle, directrice des Amis de Raymond, a commenté ces nouvelles activités comme les lundis itinérants, la visite des anciens accueillis, le voyage à Paris, les cucurbitacées, Plein jeux, J'y vais avec l'Adapei d'Ancenis, etc. « 2015 fut une année très riche et satisfaisante pour tout le monde. Vu l'augmentation des familles d'accueil, nous renouvellerons le pique-nique le 17 juin. »

Maison d'accueil temporaire

L'association veut développer des partenariats, afin de partager des savoir-faire, des idées et des formations. « Dès le mois de septembre, nous nous retrouverons avec le





Nicole Christin a rappelé le taux d'occupation exceptionnel des Amis de Raymond.

Gem d'Ancenis (Groupe d'entraide mutuelle), l'association Une famille un toit, le CMP de Saint Géréon (centre médico-psychologique) et d'autres partenaires comme des assistantes sociales, mais aussi des personnes concernées par cette maladie, afin de préparer une ou deux semaines de sensibilisation à des problèmes de santé mentale », souligne Nicole Christin.

Ce n'est pas l'accueilli qui s'adapte à l'institution mais l'institution qui s'adapte à l'accueilli. Demain, la difficulté sera de continuer à accueillir les mêmes personnes, sans exception.

Signé en 2010, le premier Contrat

pluriannuel d'objectifs et de moyens devrait être reconduit au 1^{er} janvier 2017, les négociations étant en cours. L'association quittera alors le statut expérimental et sera reconnue Maison d'accueil temporaire,

En fin de réunion, Joël Denécheau, animateur communication et mécénat, a expliqué le fonctionnement du site www.lesamisderaymond.fr qui a recueilli près de 10 000 connexions depuis sa création en 2014. Au conseil d'administration, Madeleine Boisrobert, Nicole Christin et Pierre-Michel Leduc ont été réélus, Sylviane Audfray et Pierre Jonchère élus, Marie-France Albert n'étant pas rééligible.